

ōto: Katharina Wieland Müller/pixelio.de, 2019 ©Erzbischöfliches Jugendamt München und Freising

Wie jetzt? Glaube?!

Was gibt der Glaube den Menschen?

Glaube kann wie eine Pflanze am Wegrand sein. Verschiedenste Blumen leuchten in ihrer Vielfalt und bunter Farbpracht am Rande des Wegs, verbreiten ihren Duft. Im Boden schlagen sie tiefe Wurzeln – sogar in Asphalt bahnen sich manche Pflanzen ihren Weg. Genauso vielfältig wird der Glaube erlebt.

Egal wie steinig und schwer der Weg des Lebens ist: Glaube kann ein Zufluchtsort in dunklen Tagen sein. In schönen Momenten gibt er die Kraft dazu, diese durch tiefe innere Zufriedenheit noch intensiver erleben zu können.

Ob alleine, zu zweit oder in einer Gemeinschaft, Glaube gibt die nötige Stärke und Sicherheit zum Bezwingen des Wegs. Denn durch das Vertrauen in Gott muss kein Weg wirklich alleine bestritten werden – selbst der verschlungenste Pfad führt zum Ziel!



Julia Schwarz

Studentin der Zahnmedizin Social Media Managerin des BDKJ München und Freising